



Carabineros llegó al lugar tras la agresión.

Adolescente es herido a bala afuera del Mall del Centro

En el exterior del Mall del Centro de Concepción, una venta de celular habría terminado con un adolescente herido por arma de fuego. El hecho alertó al público que se encontraba en el lugar la tarde de este domingo, ya que el joven ingresó al recinto para refugiarse.

Primeros antecedentes dan cuenta de que el menor de edad habría estado participando en la compraventa de un celular pasadas las 17:00 horas y en esas circunstancias por razones que están bajo investigación, el joven recibió al menos un impacto por arma de fuego.

El menor tras ser afectado ingresó al centro comercial para protegerse y buscar auxilio, allí personal especializado del mall le prestó la ayuda a la espera de la ambulancia y el personal de emergencias, así como Carabineros que acudió hasta el lugar.

Personal de Carabineros dio a conocer que en principio se investiga un robo con violencia, ya que en medio de la venta del teléfono celular, al menos dos jóvenes habrían sido agredidos, siendo el que tenía 13 años el que terminó con la lesión por arma de fuego.

Mientras siguen en curso las diligencias para esclarecer lo ocurrido e identificar a los responsables, equipos de salud atendieron al joven herido, quien resultó lesionado pero fuera de riesgo vital al cierre de esta edición.